
Заседание Общественной палаты Пензенской области

Автор: Administrator
16.07.2012 18:58

13 июля, в здании регионального Заксобра состоялось заседание Общественной палаты
Пензенской области. Члены палаты пригласили депутатов гордумы и Законодательного
собрания, а также чиновников от медицины, чтобы обсудить вопросы модернизации
здравоохранения и охраны здоровья пензяков.

  

Вела пленарное заседание секретарь общественной палаты Елена Блащук.
Присутствующие обсуждали освоение финансовых средств, состояние
материально-технической базы лечебно-профилактических учреждений, повышение
доступности медицинской помощи, вопросы заболеваемости ВИЧ-инфекцией в регионе,
вступление в силу изменений в законодательстве по финансированию лечебных
учреждений фондом обязательного медстрахования и ряд других тем.      

  

Заместитель председателя городской думы Юрий Алпатов поднял вопросы об
организации питьевого режима и питания дошкольных и общеобразовательных
учреждений, а также обеспечении их медицинским персоналом. После его выступления
завязалась дискуссия на эту тему, сообщили ИА «ПензаИнформ» в пресс-службе
гордумы.

  

В завершение встречи председатель Заксобра Александр Гуляков предложил провести
круглый стол по данному вопросу. Сейчас определяют заинтересованных лиц и дату
проведения мероприятия.

  

По результатам заседания будут сформулированы предложения для обсуждения темы
здравоохранения в Общественной палате РФ.
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